

Satu SST Anggota Kodim 0728/Wonogiri Ikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2021

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 13, 2021 - 05:40



WONOGIRI - Satu SST anggota Kodim 0728/Wonogiri ikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2021 Polres Wonogiri, dengan tema "Kita Tingkatkan Kemampuan Personel Dan Sinergitas Antar Fungsi Guna Mewujudkan Kamseltibcarlantas Yang Mantap Dan Pencegahan Penyebaran Covid -19 Dengan Meningkatkan Disiplin Protokol Kesehatan Serta Tidak

Melaksanakan Mudik Lebaran Tahun 2021", Senin(12/1).

Bertindak selaku pimpinan Apel Wakapolres Wonogiri Kopol Edi Wibowo. Adapun susunan Pasukan Apel sebagai berikut, Satu Regu Korsik, Satu Peleton Gabungan PJU dan Pa Staf, Satu Peleton TNI Kodim 0728/Wonogiri, Satu Peleton Timsus Harimau Sat Sabhara, Satu Peleton Ba Satlantas, Satu Peleton Gabungan Sat Reskrim, Sat Intelkam dan Sat Narkoba, Satu Peleton Satpol PP Kab. Wonogiri dan Satu Peleton Dishub Kab. Wonogiri

Amanat Kepala Kepolisian Daerah Jawa Tengah Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi yang dibacakan Pimpinan Apel sebagai berikut, Operasi ini bertujuan untuk mengedukasi masyarakat terkait larangan mudik pada lebaran tahun ini, juga untuk meningkatkan kepatuhan disiplin masyarakat terhadap protokol kesehatan guna memutus mata rantai penyebaran virus covid-19 serta tertib berlalu lintas dan menurunkan angka kecelakaan lalu lintas.

Operasi ini berlangsung selama bulan ramadhan yaitu pada 12 april sampai 25 april 2021. Nantinya akan menyasar kepada masyarakat umum, khususnya masyarakat yang menggunakan transportasi publik. guna meningkatkan kepatuhan protokol kesehatan, nantinya kepolisian akan memadukan operasi keselamatan dalam berlalu lintas dengan kampanye kepatuhan protokol kesehatan. kampanye ini akan berbentuk aksi membagikan masker dan hal-hal yang berkaitan dengan protokol kesehatan covid-19. jadi hanya berupa kampanye edukasi serta sosialisasi dan tidak ada penindakan sama sekali dari pihak kepolisian.

Pelaksanaan Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2021 dilaksanakan selama 14 (Empat Belas) hari terhitung Mulai tanggal 12 s/d 25 April 2021.

(Pardal)